

第 1 回社交ダンススタッフ・メンバー合同会議 挨拶

1 自己紹介

このたび、今年度から新たに発足しました普及本部、社交ダンス部長を任命されました、千葉県ダンススポーツ連盟の皿良と申します。

本日は、お忙しい中多数ご参集いただきありがとうございます。

この社交ダンス部を新設するにあたり、全国に部員の募集を致しましたら、北は北海道から南は九州熊本まで、17都道府県65名の多数の応募がありました。

この65名を3つのグループに分類させていただき、本日お集まりいただいたのは、スタッフとメンバーの方々です。

今後の予定ですが、スタッフ会議を年6回、メンバー合同会議を今回を含めて2回、いずれも具体的な日程はまだ決まっていません。

又、昨年に引き続き、五反田の助川ダンススクールで行われるワールド・スタイルワークショップが7月から12月まで月1回の合計5回こちらは、今年で3年目になります。一度参加されると違う世界が見えてきますので、皆さまには是非参加していただきたいと思います。

今後の活動については、人と優劣を競う競技ダンスではなく、いつでも、どこでも、だれとでも、自分が楽しめる、本来の社交ダンスをいかにして一般の方々に、普及していくかを皆さんと共に考えたいと思います。

そのためには、ここにお集まりの様々な立場、経験をお持ちのメンバーの皆さんからの、今までにない企画提案・アイデア等が出てくる事を期待しています。

このあと、自己紹介のコーナーを予定していますので、自由な発想・意見や情報をお話しいただければと思います。

初回の会議の挨拶ということで堅い話になりましたが、会議の後には懇談会があります。まずは本日参加の皆様が、会議に参加して良かった、楽しかったと思えるような時間にしたいと思っています。

簡単ではありますが、挨拶とさせていただきます。